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香港文匯報

訊（記者 子

京）仁濟醫院
院屬幼稚園/
幼 兒 中 心
2012-2013年
度聯合畢業典
禮日前假新界
鄉議局大樓大
劇院舉行，極
地博物館基金
創辦人李樂詩
應邀主禮並致訓辭，使各畢業生獲益良多。

李樂詩在致辭時提到，因氣候變化問題，現時在
極地生活的動物之生活環境已受到嚴重威脅。她勉
勵畢業生應該時刻關注地球的健康情況，提升對氣
候變化的注意，並且要懂得珍惜資源，學習環保知
識，共建美好家園。

仁濟醫院獲得環境及自然保育基金支持，推行多
項環保計劃，展開邁向綠色機構的工作。轄下各教
育、醫療及社會服務單位均進行不同的環保項目。

各屬校致力為學生提供環保教育，並舉辦多元化活動，將綠
色生活態度和訊息傳遞開去。本年度的聯合畢業典禮以「愛
兒童．愛環保　綠色生活更美好」為主題，各畢業生在配合
綠色生活的主題下，透過多元藝術形式的遊藝表演，展示出
在數年的學校生活中，在音、體、藝方面的優秀成績。

聯合畢業禮 聚12校師生

聯合畢業典禮凝聚了12間學校之畢業生及教職員，他們各盡
所能，各司其職，充分體現團隊精神。本年的畢業生共有428
人，加上各界來賓和畢業生家庭，畢業典禮的參與人數約800
人。出席是次活動的嘉賓包括：仁濟醫院董事局副主席蘇陳
偉香，董事局副主席暨院屬幼稚園/幼兒中心中央校董會校監
馮卓能、王賢訊，總理黃美斯、鮑誠業、孫蔡吐媚、朱德
榮，顧問局永遠顧問吳禎貽及行政總裁黃偉健。

新聞教育基金資助5人進修
香港文匯報訊（記者 子京）新聞教育基金2013年度獎學金評

審完成，5位本地新聞從業員獲基金資助進修。他們分別是香
港電台徐岱靈、經濟日報楊玉珠、文匯報廖穎琪、Now TV吳
志賡和SCMP曾愛盈，每人可獲36,000元，以供讀本地課程。

新聞教育基金獎學金評審委員會主席、前中文大學校長金耀
基教授表示，今年申請獎學金的申請人資歷相當好，質素甚
高，並熱愛新聞工作，令評審工作難分高下，經諮詢新聞教育
基金執委會後，決定今屆將獎學金名額由3個增加至5個，令多
2名有志學習的新聞從業員可以受惠，5人將瓜分總額18萬元的
本地課程獎學金。金教授又呼籲本地新聞機構應多鼓勵屬下員
工持續進修，培養優秀新聞從業員，致力提高行業水準。

新聞教育基金是由香港報業公會及香港新聞行政人員協會
推動成立，在2006年12月1日正式註冊，屬非牟利組織，旨在
提高香港新聞業水準和推動公眾媒體教育。鑒於國際環境急
劇變化，香港面對激烈的競爭，新聞教育基金認為新聞業必
須深化大眾對香港國際地位的認識，發揮啟迪人心的作用，
協助香港保持國際競爭力。

陳淑玲率理事出席發布會 8月31日截止報名

港名牌新星品牌選舉啟動
香港文匯報訊（記者 陳熙）香港品牌發

展局新一屆「香港名牌選舉暨香港服務名牌

選舉」及「香港新星品牌選舉暨香港新星服

務品牌選舉」正式啟動。該局主席兼香港中

華廠商會副會長陳淑玲日前率領一眾理事出

席發布會，並介紹今屆選舉情況。

陳淑玲致辭時表示，品牌選舉至今已踏入第十五
年，由當年單一的「香港十大名牌選舉」，演

變成4個針對不同範疇的選舉，包括「香港名牌選
舉」、「香港服務名牌選舉」、「香港新星品牌選舉」
以及「香港新星服務品牌選舉」，累計得獎品牌合共
逾240個。

明年2月頒獎 財爺將主禮

她續說，該局的這一選舉已成為香港最具代表性
的品牌獎項，在市民及海外消費者心目中亦建立了
相當高的認受性。此前，品牌局還在內地舉辦大型
推廣項目，包括「武漢香港品牌周」、「廈門香港品
牌節」等，向內地消費者展示香港品牌的高水準表
現。

隨後，陳淑玲介紹今屆選舉的情況，她說，今年
選舉決賽評審團陣容鼎盛；工業貿易署署長麥靖宇
和創新科技署署長王榮珍將繼續分別擔任「香港名
牌選舉」和「香港服務名牌選舉」的評審團主席，
而兩個「新星選舉」亦由同一個評審團負責決賽評
審，並邀請到商務及經濟發展局常任秘書長（工商
及旅遊）黃灝玄首次出任評審團主席。她還透露，

今屆的選舉將於明年2月13日在會展中心會議廳舉行
頒獎典禮暨慶祝晚宴。屆時，財政司司長曾俊華將
出席主禮。

上屆得獎公司分享經驗

發布會上，多位上屆品牌選舉得獎公司代表，包
括「奇華餅家」執行董事黃嘉信、「親子王國」營
運總監薛嘉龍、「蘇太名醬」執行董事張蘇嘉惠，
以及「領事酒店」集團的創立人及行政總裁梁大衛
分別分享成功經驗及得獎感受。

出席發布會的嘉賓還包括，品牌局副主席吳清
煥，理事唐偉章、利德裕、盧金榮、白富鴻、黃偉
雄，總裁梁世華，候任總裁黃靜文，推廣與宣傳委
員會委員林國興；畢馬威會計師事務所合夥人黃建
忠及總監王建樑等。

今年的4個選舉都從7月份開始接受報名，8月31日
截止。11月中舉行初賽之後，「新星選舉」將會在
12月下旬舉行決賽；而「名牌選舉」的入圍品牌則
會在「工展會」接受公眾投票，然後於明年1月初進
行決賽。

香港文匯報訊 由新鴻基地產製作的「ICC聲光
耀維港」，繼上季充滿生命力的春天歷奇故事
後，新一季聲光動畫於即日起推出，主題為「夏
日運動狂熱」，透過展現10項運動的精彩燈光動
畫，表揚香港運動員堅毅不屈的鬥志，同時體現
香港人拚搏精神，共證香港驕傲。

每晚於環球貿易廣場上演的「ICC聲光耀維
港」，結合音樂、故事及燈光動畫的表演，帶出

「心繫香港」的訊息。自推出以來，已成為維港
夜景全新焦點，並成功列入健力士世界紀錄，成
為全球單一建築物上最大型燈光音樂表演，向全

港市民以至世界各地旅客展現屬於香港人的故
事。

新推出的夏季聲光動畫於即日起晚上7時45分
及9時正上演，每晚2場。屆時將展示10項水陸運
動，演繹運動健兒英姿，包括香港曾於大型國際
賽事有傑出表現的滑浪風帆、乒乓球、單車、羽
毛球；馬術比賽、龍舟競渡、國際欖球賽等曾於
香港舉辦的體育盛事；以及港人熱愛的足球、跑
步和射箭活動。整個充滿活力動感的聲光動畫更
配以多首節奏強勁的曲目，加上特別音效，讓觀
眾投入其中，體驗動感十足的夏日。
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記者

陳熙 攝

■新一季「ICC聲光耀維港」以「夏日運動狂熱」為主

題，共證香港驕傲。

ICC聲光耀維港新動畫登場

■馮卓能(右)及王賢訊(左)致送由學

生製造的環保紀念品予李樂詩(中)。
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國際潮籍博士聯合會日前假潮州市廣東韓山師範學

院召開首次代表大會，來自全球各地，包括美、加、

英、法、澳、星馬泰、港澳台及北京、上海、重慶、

廣州、深圳等地的潮籍博士、代表近百人參加會議，

未能赴會的各地博士代表也透過視像會議參與討論。

會議通過了聯合會章程、以及推選陳幼南博士擔任聯

合會首任理事長等多項重要議案，並決定在香港設立

秘書處，負責處理日常之各項會務工作。

「國際潮籍博士聯合會」是一個
國際性、聯誼性、學術性的非牟利
團體，是海內外潮籍人士的高端智
庫，匯合各領域精英，促進交流，
加強合作，謀求發展，服務社會。

聯合會的籌建有賴於香港、北
京、廣州等地的潮籍博士團的實踐
經驗，經過近5年的籌備。去年5
月，多位發起人在香港召集了首次
會議，達成組建「國際潮籍博士聯
合會」的共識，並正式成立籌備小
組，由陳幼南擔任組長，展開各項
籌備工作。

2013年2月，籌備小組在汕頭成
功舉辦「國際潮籍博士新春座談
會」，150多位來自全球10多個國家
地區的博士出席會議。

今年5月29日，在湖北武漢召開
之國際潮團聯誼年會理事會議上，
全球潮籍人士及潮籍僑領十分重視
國際潮籍博士聯合會的組建，委託
陳幼南繼續推動籌備「國際潮籍博
士聯合會」之工作。國際潮團總會
常設秘書處副秘書長林楓林介紹

「國際潮籍博士聯合會」之籌備工
作，以及將於今年11月在第5屆粵
東僑博會和第17屆國際潮團聯誼年
會亮相的情況。

國際潮籍博士聯合會首次代表大會
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■會議期間，由陳幼南（左）為團長的博士代表團拜會了家

鄉領導，圖為陳茂輝會見代表團。
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■代表團獲揭陽市委書記陳綠平的熱情接見

陳幼南介紹，該會會員包括在海外境外當地土生土
長的潮籍後裔、內地留學海外的人士和「海歸」

博士，以及內地各高校科研機構培養的人才。當中既有
拼搏多年，在國際享有盛名的學科領頭人，也有初出茅
廬的生力軍。

他續說，該會已於全球20多個主要國家和地區設立聯
絡點和召集人，預計可凝聚全球逾千名潮籍博士、專
家、學者的會員。他並指出，該會未來的主要發展路向
是，通過提供一個國際性的更為常態的交流合作平台，
進一步整合全球潮籍博士、專家學者的智力資源，促進
學術發展，致力公益慈善事業，力所能及地推動智力成
果（尤其是科技成果）轉化，實現博士創業創新，為潮商
企業發展，為社會和家鄉建設作出貢獻。

會議期間，由陳幼南為團長的博士代表團拜會了家鄉領
導，匯報博士會相關之籌備過程，以及未來的發展路向。
分別獲汕頭市委書記陳茂輝、潮州市委書記許光、揭陽市
委書記陳綠平和汕尾市委副書記陳央等熱情接見。

陳茂輝在會見訪問團時表示，國際潮籍博士聯合會匯

聚了全球眾多有理想、有才幹、有技術、會經營的潮籍
高端人才。一個國家、一個民族和一個地區要興旺發
達，離不開知識、技術和人才的支撐，相信聯合會必將
給潮汕大地帶來深刻影響和重大意義，有力推動潮汕地
區加快發展。

陳綠平則強調，推動揭陽科學發展、跨越崛起，關鍵
靠創新驅動，核心是人才科技，出路在高端拉動。他真
誠期望聯合會的鄉賢一如既往地關心、支持家鄉建設。

許光指出，成立國際潮籍博士聯合會，構建國際性博
士專家學者的高端智庫，是全球潮人的幸事喜事，將引
領各領域潮人精英，成為全球潮人中一支促進交流、加
強合作、謀求發展、服務社會的主力軍。

陳央還特地邀請博士團實地考察投資環境。出席接待
的家鄉領導還有，汕頭市委常委張應傑、馬逸麗、副市
長林依民；潮州市委常委徐和、副市長余鴻純；揭陽市
委常委黃耿城、市政協副主席陳定雄；汕尾副市長劉小
靜，以及此次會議支持機構韓山師範學院院長林倫倫、
副院長陳三鵬和莊東紅等。
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